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プログラム委員会 

江田 純也 委員長 
 
 

クラブ協議会 

 『 各委員長 退任あいさつ 』 



親睦家族委員会 

若林 敬志 委員長 
 

 

 

 

 

 

 

スマイル委員会 

片浦 一幸 委員長 
 

 

 

 

 

 

出席奨励委員会 

亀山 弘晃 委員長 
 

 

 

 

 

 

健康管理委員会 

石川 仁 委員長 
 

 

 

 



 

 

 

広報資料委員会 

刀川 貴美子 委員長 
 

 

 

 

 

会報委員会 

大越 昌宏 委員長 
 

 

 

 

 

 

会員増強委員会 

鈴木 和也 委員長 
 

 

 

 

 

 

 

職業奉仕委員会 

大島 知 委員長 
 

 

 

 



    

 

 
 

＊皆さまのスマイルは奉仕事業に使われております 

 

各種表彰・お祝い 

 
 
 
 
☆本人誕生 
  片浦一幸会員  ６月１０日 
  前田裕之会員  ６月１２日 

 
 
 
 
 
 
 
☆配偶者誕生 
  原田 篤会員 寛子様  ６月 １日 
  大門信吾会員 伊津子様 ６月１２日 

 
 
 
 
 
 
 
☆結婚記念日 
  原田 篤会員 寛子様 ６月 ４日 
  根本 茂会員 幸子様 ６月１５日 
  設楽光江会員     ６月２５日 
  石川 仁会員 寿子様 ６月２６日 
  鈴木和也会員 晴江様 ６月２８日 

 
 
 



 
 
 
☆６月度 在籍年数表彰  
  鈴木和也会員 １７年 

 
 
 
 
 
☆５月度月間スマイル大賞 

 
  ピコ太郎 殿（美野輪弘之会員） 

 
   『何かいいことありますように！』 
  非常にシンプルな投稿です。それゆえ奥

深く味わいのある名文です。 
  私もスマイル報告の時にはこういった

『神社でお賽銭を投げて呟くような』投稿も 
 悪くないな。くらいの感覚でスルーしてし

まいました。 
  しかし会社で３０回くらい読み返して、これは美野輪会員個人の願望を表したもの 
 でわなく、全世界の人々に向けた博愛に満ちた純粋で高尚な思いを吐き出したものなのだ 
 なと気付き、やっとその素晴らしさを理解することが出来た次第です。  
  翌々週には日本ダービーが控えておったようですが、それは関係ないですよね。 
  常日頃、自分だけパチンコ勝てば良いと願っている私や前田会長は深く反省しなけ 
 ればなりません。 
  昭和のピコ太郎としても、有名な美野輪会員ですが、ダービーでいいことありまし 
たか？ 

 
 
 
 
 
スマイル 片浦一幸委員長 

 
 
 
 ・前田裕之会長    
   各委員長の皆様、委員会の皆様ありがとうございました。 

 



 ・設楽光江会員 
   結婚記念のお祝ありがとうございます。 
   その結婚記念日の６月２５日に G7 栃木県日光男女共同参画女性活躍担当大臣 
   会合推進協議会のレセプションに出席することになりました。 
   謹んで行ってまいります。ラインで実況しま～す！ 

 
 ・木村剛考会員 
   朝日町自治会長、東部地区自治会長就任 

 
 ・吉村 繁会員  
   前田、鈴木年度、残り１ヶ月。一年は早いね！いい年度でした。 
   次年度は光ちゃん、貴美ちゃんコンビ年度、応援します。 
 ・高橋 宏会員 
   前田会長、鈴木幹事 湯澤ガバナー補佐、一年間お世話になりました。 

 
 ・根本 茂会員 
   結婚記念日 ブラボーセンキュー 

 
 ・亀山弘晃会員（次年度委員長） 
   先日の情報委員会、ご参加、ご協力の皆様、ありがとうございました。 
   次年度も多くの方々の参加をお願いします。 

 
 ・鈴木和也会員 
   結婚３６年経ちました。なんとなくです。 
   在籍１７年表彰ありがとうございました。 
   なんとなく１７年経ちました。最近感動が薄れたのでしょうか？ 

 
 ・尾花一浩会員 
   みなさまいろいろとありがとうございます。 
   今後も宜しくお願い致します。 

 
 ・倉澤安行会員 
   ６月２日炉辺会合及び歓迎会、原田委員長をはじめ、参加の先輩方 
   ありがとうございました。 

 
 ・山口典孝会員 
   先日、息子が高校弓道関東大会で個人４位入賞しました。 
   弓道経験者の親として今後も応援していきます。 

  
・片浦一幸会員 
  ほんとに憎々しい程の笑顔ですね。前田会長！ 



  例会中づ～と笑ってましたよ。 
  あと、今まで毎例会スマイル投入してたのに忘れましたね。現物のスマイル 
  じゃなくてお金でお願いします。 

 
・出席報告 亀山弘晃委員長 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会員数 ４０名 

出席計算会員数 ４０名 

メークアップ ２名 原田、見目 

欠席者 ５名 赤羽、熊倉、舘野、布川、安田 

出席率 ８７．５０％ 

例会参加率 ８２．５０％ 


